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捷運環狀線北環段 Y29 地區溝通座談會 發言要點 

壹、 時間：109 年 10 月 19 日（星期一）上午 9 時 30 分 

貳、 地點：金泰里活動中心 

參、 主持人：臺北市政府都市發展局綜合企劃科 黃科長智卿 

肆、 出席單位及人員：詳簽到表 

伍、 與會單位發言要點：  

一、 中山區成功里李清水里長 

1. Y29 目前最主要的問題是上下班期間沿路交通壅擠，樂群

二路往內科僅能靠目前現有道路及捷運文湖線。 

2. 未來捷運三捷共構後，希望附近的公園可以增設地下停車

場，讓搭乘捷運的使用者可以有效的停車。 

3. 請考慮施工期間之停車問題。 

二、 中山區金泰里游進義里長 

1. 捷運表示（連續壁）施工要 7 年的時間，耗時甚久影響民眾

之權益。 

2. 進行捷運結構施工時移除敬業三路等綠帶之植栽，未來植

栽重新復植時請尊重地方，由地方民眾自己來選樹種。 

3. 結構好之後能否提早恢復敬業三路的植栽綠帶。 

4. Y29 附近北安路停車問題，建議在棕 20、21 公園一帶增設

地下停車空間。 

5. 市政會議時有提報給市長，Y29 至 Y30 間之停車場用地，

距離 Y29、30 走路不到 3 分鐘，針對這兩千坪停車場用地

希望能夠多目標使用，希望能盡快知道未來如何利用 

三、 內湖區西康里王興國里長 
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1. 擔心交通堵塞問題 

2. 敬業三路和北安路施工了話，內科下班大塞車，建議是在內

湖區文湖街及內湖路一段交叉口，對面是植福路，建議打通

分隔島以舒緩車流。 

陸、 散會：上午 10 時 10 分 
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附件：Y29 站地區溝通座談會辦理情形（109 年 10 月 19 日） 

 
民眾聽取簡報過程 

 

與會人員共同討論  


